



Jürgenshäger beim Tag der Architektur dabei

JÜRGENSHAGEN „Horizonte“ lautet das Motto des diesjährigen bundesweiten Tages der Architektur am kommenden Wochenende, 26./27. Juni. Zu dieser Veranstaltung lädt auch Architekt Thomas Wittenburg in den ehemaligen Möbelmarkt in der Gievitzer Straße 88 in Waren ein. Dort hat das Lebenshilfswerk für Menschen mit Behinderung aus dem ehemaligen Möbelmarkt eine Montagewerkstatt errichtet. Sie bietet nun 65 Menschen einen Arbeitsplatz.

Thomas Wittenburg hat sein Architekturbüro in Jürgenshagen.

Am Wochenende werden in ganz Mecklenburg-Vorpommern 72 Projekte vorgestellt. Zudem öffnen sechs Architekturbüros ihre Türen. Entsprechend dem Motto soll an an diesem Tag ein Dialog über Architektur und Horizonte, also um Weitblick und Planung, um Ideen, wie sich Wohn- und Lebensräume entwickeln können, entstehen. zvs